



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 089-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 6 millones de árboles para reforestar las zonas de recarga Hídrica en la Encañada

Con una inversión de 9 millones 067 mil 285 soles para forestar y reforestar 4 mil 200 hectáreas en 120 caseríos.



Con el objetivo de proteger las zonas de recarga hídrica y contribuir al cuidado del ambiente, el Gobierno Regional Cajamarca en convenio con la Municipalidad Distrital de Encañada ejecutan el proyecto de “Rehabilitación del servicio ambiental forestal en las cabeceras de 05 micro cuencas del distrito de Encañada”, con una inversión de 9 millones 067 mil 285 soles, indicó el gerente regional de RENAMA, Máximo León Guevara.

En el marco del convenio, el Gobierno Regional Cajamarca, aportará 4 millones 533 mil 642.5 soles, que corresponde al 50 por ciento del total presupuestal del proyecto de reforestación, y el 50 por ciento restante será asumida por la municipalidad distrital de Encañada.

La meta del proyecto es instalar 6 millones 006 mil plantones en las variedades de pino, eucalipto, ciprés, aliso y quinua en 4 mil 200 hectáreas, en un ámbito de intervención de 120 caseríos del distrito de Encañada; en el 2012 se logró producir 2 millones 400 mil plantones, de las cuales ya se instalaron 800 mil plantas en 600 hectáreas en las microcuencas: Encañada, Alto Llaucano, Quispa Tambomayo, Azufre Combayo y río Grande Chonta.

Máximo León Guevara, sostuvo, “que el proyecto de reforestación en las zonas de recarga hídrica es una actividad económica y ambiental tangible que beneficia a toda la población del distrito de Encañada en respuesta a la expansión minera que destruye los ecosistemas, desaparece



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

manantiales, contamina el ambiente y solo beneficia a un pequeño grupo de empresarios mineros”.

Los proyectos de reforestación y forestación es fundamental porque aseguramos agua para el programa de riego tecnificado que está elaborando la gerencia regional de Desarrollo Económico con el objetivo de potenciar la producción en la agricultura y ganadería, además de insertar la acuicultura en los diferentes cuerpos de agua existentes.

Por su parte el Ing. residente del proyecto, Francisco Cojal Zambrano, manifestó la existencia de 12 viveros en las cinco microcuencas, en el presente año se tiene previsto producir 3 millones de plántones.

Por su parte la señora, Ermila Aguilar, agradeció al presidente regional, Gregorio Santos, por incluir a la mujer en el proyecto de reforestación, esperamos que siempre se genere los espacios a las mujeres en los diferentes proyectos porque cumplimos eficientemente con nuestras tareas asignadas, indicó.

DATO

El Gobierno Regional, mediante RENAMA también ejecuta el proyecto de reforestación en zonas altas de las provincias de San Pablo y San Miguel, la meta es sembrar más de un millón de plántones.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 22 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**